

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tournoi de Montaigu : attention à l'âge !

W.N.
Libreville/Gabon

LA 50e édition du tournoi de Montaigu (France) se tient du 2 au 10 avril 2023. Côté gabonais, la préparation se poursuit. Rien n'est laissé au hasard !

Après la phase de détection, puis celle de la présélection, 40 joueurs ont été retenus par l'encadrement technique sous la supervision de la Direction technique nationale (DTN). Aujourd'hui, la Fédération gabonaise de football procède à la vérification des âges des joueurs présélectionnés. "Le président fédéral tient absolument au respect des

âges. Il n'est nullement question de sélectionner des joueurs de plus de 16 ans. Et nous y attachons du prix. À cet effet, ce vendredi, nous allons procéder à la vérification des actes de naissance originaux des uns et des autres. Après cette vérification, nous entamerons la deuxième phase de ce contrôle avec les examens médicaux, notamment l'IRM pour déterminer à 99 % l'âge des joueurs", renseigne le président de la Commission football des jeunes à la Fégafoot, Michel Minko.

Outre la question de l'âge, la Fégafoot met un point d'honneur sur les questions de mœurs. Ainsi, les membres du staff

technique seront auditionnés par la Direction de la protection de l'enfance et la Commission juridique de la Fédération gabonaise de football.

" Nous devons savoir qui est qui dans le staff. Il n'est plus question de vivre les mêmes situations que nous avons vécues il y a quelques mois. Les membres du staff technique doivent être irréprochables. Et en cas d'absence non justifiée à cette réunion d'un membre de la liste", indique un membre de la Commission de football des jeunes.

Et à l'issue de ce processus, un fichier de tous les U16 sera créé en vue d'un suivi permanent.



Photo: DR

Tous les U16 doivent passer l'IRM pour déterminer l'âge des uns et des autres.

Taekwondo : Davy Mbembo Mouandza en instructeur à Malabo



Photo: DR

Photo de famille à l'issue du stage.

J.A.L.
Libreville/Gabon

D'ABORD des civilités aux autorités diplomatiques gabonaises, puis une audience chez le ministre des Sports, une réception au Comité olympique local par le comité exécutif de la Fédération de taekwondo équato-guinéenne, enfin, on entre dans le vif du sujet avec un séminaire d'arbitrage de six jours. Tel a été le condensé de la mission de l'arbitre international gabonais Davy Mbembo Mouandza à Malabo du 5 au 13 février écoulé.

Un rendez-vous entrant dans ses prérogatives de président de la commission d'arbitrage de la Zone IV et dans un programme

de formation concernant l'ensemble des pays de la sous-région Afrique centrale. Dans la capitale de la Guinée équatoriale où il a été sollicité par la fédération locale de taekwondo, notre compatriote a, à travers plusieurs ateliers, revisité les bases et les dernières évolutions de l'arbitrage avec des stagiaires pour la plupart des débutants.

Posant ainsi des bases qui seront renforcées lors de trois autres sessions programmées cette année et élargies à la ville de Bata en faveur des arbitres de la partie continentale du pays. L'entité fédérale équato-guinéenne souhaitant rattraper le retard accusé en matière d'arbitrage par rapport aux autres nations de la Zone IV.

Coupe de la CAF : Pierre Atcho officie FAR de Rabat-ASKO de Kara

PSNB
Libreville/Gabon

APRÈS sa brillante prestation lors de la finale du Championnat d'Afrique des nations (Chan) du 4 février 2023 au stade Nelson-Mandela d'Alger, entre l'Algérie et le Sénégal (4-5 aux tirs au but, temps réglementaire : 0-0), l'arbitre international gabonais Pierre-Ghislain Atcho reprend du service sur la scène continentale.

En effet, notre compatriote a été désigné par la Confédération africaine de football (Caf) pour officier, ce dimanche 19 février 2023, au stade Moulay-Abdellah de Rabat, la rencontre comptant pour la 2e journée de la Coupe de la Caf, groupe C, entre les Forces armées royales (FAR) de Rabat du Maroc et ASKO de Kara du Togo. Une nouvelle reconnaissance pour l'arbitrage gabonais.

" Pierre-Ghislain Atcho est sur le chemin qu'il faut et le Mondial 2026 se prépare maintenant.



Photo: DR

L'arbitre gabonais Pierre Ghislain Atcho.

Il est en train de gravir les échelons nécessaires sur le plan continental. D'ici quelque temps,

il sera mûr pour le Mondial ", a lancé un responsable gabonais à la CAF.